

Nachruf

Am 12. Juni 2024 verstarb

Herr Stadtältester und Stadtrat a.D.

Gerhard Merz

Gießen

Der Verstorbene war von 1997 bis 2001 hauptamtlicher Dezernent für Soziales, Jugend, Schule und Bildung und von 2001 bis 2006 ehrenamtlicher Stadtrat der Universitätsstadt Gießen. Von 2006 bis 2023 war er Stadtverordneter der Universitätsstadt Gießen.

Mit Gerhard Merz verliert die Universitätsstadt Gießen eine große Persönlichkeit, die das politische Leben in Gießen über Jahrzehnte hinweg geprägt hat.

Als empathischer Politiker und kluger Gestalter war er Impulsgeber für eine wertschätzende und an Teilhabe orientierte Sozial- und Bildungspolitik.

Mit klarem Blick und klarer Haltung hat er grenzüberschreitend Dialoge zum Wohle des Gemeinwesens und der Gemeinschaft initiiert und geführt. Sein Einsatz für eine verantwortungsvolle Erinnerungskultur sei stellvertretend genannt.

Mit seinem leidenschaftlichen Eintreten für die Werte unserer Demokratie, hat er Orientierung gegeben.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen werden das vorbildliche Wirken des Verstorbenen für die Bürger*innen der Universitätsstadt Gießen in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher